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☆前期学級委員を終えての挨拶（後半）☆

はじめ学級委員になるのは知らない人もいた はじめは学級委員がうまく務まるか不安でし
し、とても不安でした。ですがD組や他クラス た。入学当初は、自分から何か行動することが
の学級委員と力を合わせていくうちに不安や緊 苦手でした。でも、様々な行事や日々の生活の
張がなくなりました。キャンプでは、サンシャ 中、みんなの協力のおかげで何とか学級委員を
イン池崎の真似など、いろいろなことに挑戦で やり遂げることができました。学校祭学年委員
きました。昨日のようにみんなの前で話ができ 企画のスーパー障害物リレーは練習をしていく
るようになったのも、先生方のおかげもありま 中で、問題点がいくつか見つかり変更するとこ
す。どんなときも悩んでいるときは、相談にの ろがたくさんあったのですが、みんなの協力で
ってくれました。今後は、前期の学級委員とし 成功させることができました。半年間は、あっ
て、後期の学級委員を支えたいと思います。前 という間でしたが、とても充実していました。
期の間ありがとうございました。 本当にありがとうございました。

D組男子学級委員 Ｋ・O D組女子学級委員 T・Ｓ

僕は、今まで学級委員をやったことがなく、 学級委員デビューのとき，私は「自分から動
とても不安でした。しかし、クラスのみんなも いたり考えたりして、クラスがもっと仲良くな
協力してくれて最後まで務めることができまし ってお互いを高め合える環境をつくっていきた
た。体育祭の１年の競技は、学年委員みんなで いです。そして、思いやりと笑顔で溢れる最高
考えました。いろいろと変更点があったけど競 のE組にしたいです。」と言いました。そのとき
技は、とても楽しかったです。E組は挨拶の声 のメモがあります。ボロボロだけど、大切な思
が大きくとても元気があります。こんなE組に い出のものです。私はE組や学年の役に立てる
僕は支えられてきました。協力してもらったり ように全力でやることができました。後期学級
助けてもらったりしていました。こんな貴重な 委員のみなさんには、これからさらに良い学年
体験ができて良かったです。本当にありがとう をつくってほしいです。半年間ありがとうござ
ございました。 いました。

E組男子学級委員 Ｓ・U E組女子学級委員 Ｓ・A

☆後期学年委員長・学級委員決定☆
各クラスから選ばれた学級委員の認証が、今週火曜日、ランチルームで行われました。認証の際、

名前を呼ばれて返事をしましたが、学級委員の返事は、とても大きく素晴らしい返事でした！

また、前日の月曜日には、第１回後期学年委員会が開かれ、話し合いの結果、後期学年委員長に
１年A組のＹ・Uさんが選ばれました。後期の活動も期待がもてます!!

A組 Ｍ・I Ｙ・U（委員長）

B組 Ｓ・Ｔ Ｔ・Ｈ

C組 Ｒ・I A・I（副委員長）

D組 Ｈ・Ｋ Ｓ・Ｈ

E組 Ｔ・Ｋ Ｎ・Ｔ

11月１日「実力テスト」テスト範囲

国 語 国語１（Ｐ１１７まで）わかりやすい案内文を書くまで
社 会 地理（Ｐ５７まで）・歴史（Ｐ５７まで）
数 学 未来へひろがる数学１（Ｐ９２まで）３章方程式３比と比例式まで
理 科 新しい科学１（Ｐ９９まで）
英 語 New Horizon１（Ｐ７１まで）Unit６ part３まで

11月１日に実力テストが行われます。これまでの学んだことを振り返り、しっかりと復習をしてお
きましょう！


